

Página: 6

51 cm<sup>2</sup>

1/1

## **Teme Parra** al debate, afirma MC

Ante la ausencia de la aspirante de Morena a Venustiano Carranza, Evelyn Parra, al debate entre las candidatas, la emecista Zurishaday Hernández hizo un llamado al diálogo y afirmó que la morenista teme a debatir.

"Ella está confiada por estas malas prácticas que tiene y podría también ser un miedo a que se le cuestione la forma en que ha gobernado estos años", dijo Hernández.

Ayer, la aspirante a Alcaldesa realizó un llamado desde la explanada principal de Venustiano Carranza con la intención de exhortar a Parra para que asista al debate entre las aspirantes al Gobierno de la demarcación.

"Estoy aquí, con ustedes, no solo como candidata, sino como una vecina más (...) me dirijo a ti, Evelyn Parra, es hora de dejar de lado los discursos vacíos y dar la cara a nuestros vecinos", afirmó.

La emecista buscó que el IECM le diera una oportunidad para realizar un nuevo debate.

